

# KIM

## Bhabinkamtibmas Desa Campaka Laksanakan Giat Cooling System Pasca Pilkada Serentak 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KIM.WEB.ID](http://PURWAKARTA.KIM.WEB.ID)

Dec 25, 2024 - 07:44



Purwakarta, 24 Desember 2024 – Pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Campaka, Aiptu Bambang Karyono, melakukan kegiatan Cooling System guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif. Kegiatan ini bertujuan untuk mendinginkan suasana pasca pemilu serta menghindari potensi konflik yang bisa timbul setelah pemilihan.

Aiptu Bambang Karyono menjelaskan bahwa Cooling System merupakan langkah strategis yang dilakukan oleh Kepolisian untuk mengantisipasi kemungkinan meningkatnya ketegangan di masyarakat pasca pemilu. Dalam giat ini, Aiptu Bambang mengedukasi warga untuk tetap menjaga kedamaian dan menghormati hasil Pilkada dengan penuh rasa tanggung jawab.

"Cooling System ini penting agar suasana kembali tenang setelah Pilkada Serentak. Kami ingin memastikan masyarakat Desa Campaka tetap menjaga kondusivitas dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang bisa memecah belah. Selain itu, kami juga memberikan himbauan kamtibmas jelang akhir tahun agar masyarakat tetap waspada dan menjaga ketertiban," kata Aiptu Bambang.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Bambang juga memberikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya adalah untuk tidak mudah terpancing dengan informasi yang belum tentu kebenarannya, serta mengajak warga untuk menjaga kerukunan dan perdamaian antar sesama, terutama di momen perayaan akhir tahun yang sering kali diwarnai dengan keramaian.

Lebih lanjut, Aiptu Bambang juga mengingatkan warga untuk tetap memperhatikan protokol kesehatan serta kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas, seperti pencurian atau tindak kejahatan lainnya, menjelang libur Natal dan Tahun Baru 2024.

Dengan adanya giat Cooling System ini, diharapkan situasi di Desa Campaka tetap aman, terkendali, dan kondusif, sehingga masyarakat dapat merayakan perayaan akhir tahun dengan rasa tenang dan penuh kebersamaan.